



9/18 第58回八代くま川祭り フォトコンテスト表彰式



第58回八代くま川祭りフォトコンテストの表彰式が行われ、小野市長が入選した7人に賞状を手渡しました。同コンテストは、八代くま川祭り実行委員会と熊本日日新聞社が共同で開催したもので、応募があった84点の中から、9点が入賞作品として選ばされました。

10/1 株式会社MATSUKIから寄付金贈呈



株式会社MATSUKIの松木一史代表取締役社長ら関係者2人が、小野市長に寄付金の目録を贈呈しました。これは、10月1日にグループ創業101周年を迎えた同社から、若者の雇用促進や子育て支援など、本市のさらなる発展に寄与する目的で101万円を寄付いただいたものです。

10/3 株式会社福岡建設による三ツ島 観光漁業基地清掃ボランティア



株式会社福岡建設の社員6人による三ツ島観光漁業基地の清掃ボランティアが行われました。三ツ島観光漁業基地は、やつしろ舟出浮きの会場であり、同社は地域貢献の一環として、毎年ボランティア活動を実施しています。

9/12 第8回熊本県女性消防操法大会 優勝報告



熊本県消防学校で開催された熊本県女性消防操法大会で、見事優勝した八代市消防団八代方面隊本部分団が、小野市長に同大会3連覇と第26回全国女性消防操法大会への出場決定を報告しました。同分団は、全国大会史上初となる大会3連覇を目指します。

10/30 八代市金婚夫婦表彰式



結婚50周年を祝う八代市金婚夫婦表彰式が桜十字ホールで行われ、52組の夫婦が出席しました。夫婦代表として眞木誠司さんが「50年間の苦楽を共に二人で歩いてきました。これからも後進をつくりながら世のため、人のために頑張っていきたいです」とあいさつしました。

10/2 ANA客室乗務員が 八代市職員として着任



全日本空輸株式会社客室センター客室乗務員の井村晃子さんが八代市職員（会計年度任用職員）として着任し、小野市長へ着任挨拶を行いました。井村さんは「八代市の魅力を日本国内や世界中の人々に、発信していくお手伝いができます」とあいさつしました。

9/27 台湾文化芸術コンサート～秋の調べを新竹の風にのせて～



「台湾文化芸術コンサート～秋の調べを新竹の風にのせて～」が桜十字ホールで開催されました。これは、本市と新竹市が令和6年9月29日に友好交流協定を締結した1周年記念事業として実施したもので、新竹交響管楽団や雲火インフェルノ、新竹北埔八音団を招き、八代白百合学園高等学校吹奏楽部がゲスト出演しました。八代白百合学園高等学校吹奏楽部と新竹交響管楽団の合同演奏や伝統音楽と光のパフォーマンスなどが行われ、観客を魅了しました。

令和7年8月大雨への寄付金・義援金ありがとうございました



このほか、多くの企業・団体・個人の皆さまから寄付金・義援金をいただきました